

Lamentan deceso de fundador de cadena hotelera Meliá



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 26 nov (RHC) Fundador de la mayor cadena hotelera española, Meliá, Gabriel Escarrer Juliá falleció hoy a los 89 años de edad en Palma de Mallorca.

La noticia fue lamentada por numerosas personalidades de España del sector empresarial, económico y del Gobierno.

Presidente honorífico de Meliá Hotels International, después de renunciar hace poco más de un año a continuar al frente del grupo, Escarrer Juliá fundó en Mallorca en 1956 la cadena, cuando solo tenía 21 años de edad.

El consorcio opera actualmente en los cinco continentes con 380 establecimientos, muchos de ellos en América Latina, en países como Cuba, México y República Dominicana.

En realidad, Escarrer Juliá se concentró en los inicios en consolidar al grupo hotelero en España, para extenderlo al Caribe y al sudeste asiático.

A inicios de este mes, la propia compañía informó que logró ingresos de mil 544 millones de euros en los primeros nueve meses del año en curso. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/370636-lamentan-deceso-de-fundador-de-cadena-hotelera-melia>



Radio Habana Cuba